

Ferien-Programm der Schachfreunde Wehringen am 7. September 2017, um 14.00 Uhr



Auch im Jahr 2017, bieten die Schachfreunde Wehringen den Kindern der umliegenden Gemeinden, die am Schachspiel interessiert sind, kurz vor dem Ende der Schulferien einen kostenlosen Schnupperkurs über das Schachspiel an.

Die Erfahrungen der letzten Jahre haben eindeutig gezeigt, dass es nur sinnvoll ist, dass die Schach-Anfänger bereits etwa 9 Jahre alt sind und auch interessiert sein sollten, im Anschluss daran, auch am normalen Jugend-Training bei uns, das immer am Donnertag ab 18.00 Uhr bis 19.30 Uhr stattfindet, weiter teilnehmen wollen.

Der Verein braucht um weiter in der Zukunft zu bestehen, jugendlichen Nachwuchs.

In unserer Homepage, kann man sich über unsere Arbeit mit den Jugendlichen vorab unter untenstehendem Link ausreichend informieren:

http://schachfreunde-wehringen.jimdo.com/ferienprogramm-2013-2014-2015-2016/17

In diesem etwa 2 stündigen Schnellkurs, sind natürlich nur die Grundbegriffe, nämlich die Laufwege der einzelnen Figuren zu vermitteln. Erst danach kann man sich dann an das eigentliche Schachspielen gegeneinander heran wagen.

Der 1. Vorstand Franz Wildegger hat dies nun schon über viele Jahre sehr erfolgreich sowohl in Wehringen, als auch in der Realschule Bobingen und zuvor als Vorsitzender im Bobinger Schachklub, durchgeführt. Jugendleiter Michael Mayer, setzt nun diese Arbeit bei den Schachfreunden Wehringen im Jugendtraining, alleinverantwortlich weiter fort und erhält darin wie auch seine Helfer, meine volle Unterstützung um die Jugendlichen weiter auszubilden.

Anmeldungen sind bitte nur unter E-Mail <u>f.wildegger@t-online.de</u> bzw. Tel. 08234-3854 an mich vorzunehmen.





